

Österreichs Schule verdient die Begleitung durch eine seriöse Bildungswissenschaft



Ferdinand Eder hat gestern im Zuge der Präsentation des Nationalen Bildungsberichts die AHS-Matura als „Sackgasse“ bezeichnet. Wir weisen diese Entgleisung aufs Schärfste zurück. Mit Polemik war Österreichs Schulwesen lang genug konfrontiert. Ideologisch motivierte Aussagen bringen Österreichs Schulwesen keinen Millimeter voran. Polemik wird auch dann nicht zur wissenschaftlichen Aussage, wenn sie sich das Mäntelchen der Wissenschaftlichkeit umhängt.

Wir fordern Österreichs Bildungsminister dazu auf, die Erstellung des alles andere als billigen Nationalen Bildungsberichts künftig Fachleuten anzuvertrauen, die ihn nicht dazu missbrauchen, ihre gestrigen Ideologien aufzuwärmen, die Österreichs Schulwesen genug geschadet haben.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Gerhard Riegler
Vorsitzender der ÖPU

